
Familie Breuer aus 04435 Schkeuditz schrieb per Mail am 28.04.2017 

 

 

Liebes Bau-Konzept Team,  

 

es sind jetzt schon mehr als 10 Jahre, dass wir unseren Eigenheimtraum realisieren konnten. 

Wir waren nach langen Recherchen am Markt vorher ziemlich skeptisch, ob dieser Traum für 

uns überhaupt zu bewerkstelligen sei.  

 

Heute können wir sagen, dass es zusammen mit der Firma Bau-Konzept gelungen ist.  

 

Besonders bemerkenswert war für uns, dass zeitliche Absprachen beim Bau genau 

eingehalten worden sind. Für zukünftige Eigenheimbesitzer ist dieser Punkt sehr wichtig, 

denn es kommt aufs exakte Planen an! Ebenso wurden wir bei Kritik und der Lösung von 

Problemen nicht allein gelassen, auch, nachdem wir schon im Haus gewohnt haben. 

 

Des Weiteren gefällt uns nach wie vor der gewählte Baustoff – Blähton. Er ist wunderbar, 

liefert ein gutes Raumklima und erlaubt, auch ohne große Probleme noch ein Bild an der 

Wand anzubringen. Dazu kommt, da für uns die Ökologie ebenso wichtig ist, dass dieser 

Werkstoff unseren Vorstellungen entspricht und wir daher begeistert von ihm sind.  

 

Wir können nach dieser langen Zeit, in der dieses Haus für uns zum Heim geworden ist, die 

Firma Bau-Konzept auch anderen Eigenheim-Interessierten empfehlen.  

 

Familie Breuer, 28.04.2017 

 

 

   


